
Assemblea frana
Il Comitato non partecipa
ASSISI – Assenza del comitato frana di Torgiovannetto
all’assemblea indetta da diversi residenti della zona per
la serata di ieri. Il comitato fa sapere tramite un comu-
nicato stampa che, pur “prendendo atto della libera ini-
ziativa di alcuni cittadini ha ritenuto opportuno aste-
nersi dalla partecipazione diretta all’assemblea in
quanto ha più volte ribadito la disponibilità, nell’acco-
gliere le idee e la diretta partecipazione del comitato
stesso, da parte di altri soggetti per il raggiungimento
di obiettivi comuni”. Al tempo stesso l’intenzione del
comitato è di assolvere ai compiti stabiliti in occasione
dell’assemblea congiunta delle Pro Loco di Armenzano
e Costa di Trex lo scorso 21 settembre 2004. L’assem-
blea di ieri sera ha avuto il preciso scopo di informare
la popolazione sulla costruzione di un muro di terra ar-
mata che andrà ad invadere la sede stradale provincia-
le 249 e presentare un progetto risalente al marzo scor-
so che, invece, non prevedeva l’ingombro della via di
comunicazione. Tra le attività il comitato ricorda “la
sollecitazione dell’intervento della Provincia per la si-
stemazione della s.p. 249, l’ottenimento da parte del
Comune di Assisi di un ulteriore intervento di sistema-
zione della strada alternativa Costa Trex, Ponte Grande
dopo l’incontro con il nuovo assessore ai lavori pubbli-
ci, l’intervento presso la Comunità Montana “Monte
Subasio” per la definizione del funzionamento dell’im-
pianto semaforico presente sulla s.s. 444. in conclusio-
ne un altro inverno è alle porte e la riapertura della
strada sembra sempre più lontana.

Rosita Brufani

Ha 21 anni, di Durazzo, ed è in regola con il permesso di soggiorno

Aveva la coca, arrestato un ragazzo
ASSISI - Un ventunenne prove-
niente da Durazzo, con regolare
permesso di soggiorno, aveva or-
ganizzato una buona rete di spac-
cio nella zona di Bastia. Ma i ca-
rabinieri del nucleo operativo di
Assisi lo hanno sorpreso proprio
mentre prelevava dal campo die-
tro casa sua un pacchetto conte-
nente cocaina. L’arresto è avvenu-
to nella serata di martedì. Anche
in questa circostanza è stato deter-
minante l’intervento del cane an-
tidroga Charon, che ha dato un valido aiuto ai carabi-
nieri. Anche quest’ultimo arresto è il frutto di una atti-
vità di indagine finalizzata alla prevenzione e repres-

sione dello spaccio e uso di so-
stanze stupefacenti. L’albanese è
stato trovato in possesso di 60
grammi circa di cocaina confezio-
nata in 8 ovuli pronti per lo spac-
cio, e nella sua abitazione c’erano
oltre 80 grammi di marijuana e
110 grammi di mannite per taglia-
re lo stupefacente.  M. D., queste
le iniziali, è stato tratto in arresto
con l’accusa di detenzione ai fini
di spaccio di sostanza stupefacen-
te e di resistenza a pubblico uffi-

ciale. Perché durante le fasi dell’arresto ha reagito spin-
tonando i carabinieri e scappando. Successivamente è
stato portato alla casa circondariale di Perugia.

Dibattito sull’Africa questa sera alla festa dell’Unità a Borgo I Maggio

C’è l’ambasciatore del Mali
BASTIA UMBRA –  Un confron-
to con lo Stato africano del Mali,
con i suoi prodotti, le sue danze
popolari e la sua storia per con-
cludere con un incontro dal tema
“Il commercio a Bastia fra oppor-
tunità e solidarietà” che si discu-
terà questa sera  alla festa dell’U-
nità fino al 4 in località Borgo I
Maggio. La serata prevede la par-
tecipazione di un ospite d’ecce-
zione, l’ambasciatore del Mali, e
l’incontro sarà l’occasione per co-
noscere realtà lontane e rendere concrete parole come
globalizzazione, cooperazione internazionale e solida-
rietà. “L’incontro con l’Africa” – promosso e fortemen-

te voluto dall’assessore comunale
al commercio, Patrizia Repice - è
fissato per le 20 e sono previsti gli
interventi, fra gli altri, dei rappre-
sentanti della Confesercenti, della
Cgil, e vi sarà un’esposizione dei
prodotti artigianali del Mali. Altro
tema caldo in discussione ad ini-
ziare dalle 18 è “Bastia e la viabi-
lità in Umbria su rotaia”. Inter-
verranno il presidente della Giun-
ta regionale, Maria Rita Lorenzet-
ti, l’amministratore della Fcu,

l’assessore regionale alla mobilità, un dirigente Treni-
talia e l’assessore comunale ai lavori pubblici. 

Rosita Brufani

La frazione di Capodacqua si riappropria di un bene.Gli animali tornano ad abbeverarsi

Riappare l’acqua alla fonte Malvarina
“Miracolo”: spariti i tubi che deviavano la condotta

ASSISI – “Miracolo francesca-
no o intervento anomalo del
personaggio Nazzareno Gu-
glielmi detto Cinicchia?”. Con
questa battuta un po’ ironica si
è espressa la coordinatrice del-
le donne Ds di Assisi e Bastia
Umbra, Claudia Maria Travi-
celli per commentare il “ritor-
no improvviso” dell’acqua sul
suo luogo naturale, cioè la fon-
te Malvarina di Capodacqua,
che negli ultimi giorni è stata
oggetto di interventi da più
parti per denunciare la sua de-
turpazione e l’assenza di acqua
con conseguente canalizzazio-
ne, mettendo in serio repenta-
glio la sopravvivenza degli ani-
mali che trovavano nelle sue
acque un luogo in cui dissetar-
si. “Come è ben visibile dalle
foto i due tubi nel campo sotto-
stante la strada vicinale alla
fonte non ci sono più in quan-
to sono stati tagliati e l’estre-
mità del cavidotto, é stato co-
perto, anche male, con della
terra e detriti molto visibili –
commenta la Travicelli -. Tutto
questo nel campo a pochi cen-
timetri dall’inizio della strada
vicinale alla fonti. Le pietre an-
tiche sono rivolte sempre ad
un lato e sono coperte da terra,

il cavidotto é sempre presente
a sinistra della fonte, dove con
mezzo meccanico era stato de-
turpato il terreno circostante la
fonte. Come cittadina di Assisi,
amante della natura e degli ani-
mali, rispettosa per le arti in
genere, chiedo, l’intervento
delle autorità competenti, per
prevenire altri eventuali atti
che possano danneggiare il ter-
ritorio e i nostri beni, nello

stesso modo conoscere la vi-
cenda in tutti i suoi aspetti.
Inoltre, come esponente dei DS
di Assisi, chiedo al Capogrup-
po Consiliare di formulare in
tempi brevi una interrogazione
su questa vicenda al Sindaco di
Assisi, in considerazione che
bisogna ancora intervenire per
ripristinare interamente la
Fonte Malvarina ed il territorio
circostante”. Anche se ancora

vi sono dei punti da risolvere,
il fatto importante è il ritorno
dell’acqua nella sua fonte in
modo che gli animali possano
tornare a beneficiarne e, ricor-
dando che si tratta di un sito
molto antico, risalente al 1417,
anche la frazione di Capodac-
qua si è riappropriata di un be-
ne che è ridiventato nuovamen-
te a disposizione di tutti.

Rosita Brufani

Alla fonte Malvarina di Capodacqua l’acqua era stata deviata con tubi ora spariti

A dieci anni dalla scomparsa del grande pianista

Due concerti per ricordare
Arturo Benedetti Michelangeli

BASTIA UMBRA - Si intitola “In-
tuito, Pensiero, Tatto” l’evento che
l’Accademia Musicale Umbra in
collaborazione con l’assessorato
alla Cultura del Comune vuole
dedicare alla ricorrenza dei dieci
anni dalla scomparsa del grandis-
simo pianista
Arturo Bene-
detti Michelan-
geli. “Il nuovo
Listz”, come fu
definito da Cor-
tot già nel 1939,
è figura indi-
menticabile del
panorama mu-
sicale del seco-
lo scorso, un ta-
lento straordinario e precoce. E’
dunque una scelta impegnativa e
di grande qualità artistica quella
di volere ospitare presso il Centro
Comunale per le Attività Musica-
li di Bastia Umbra (con sede a Co-
stano) questa iniziativa. Tre i mo-
menti fondamentali dell’evento: la
masterclass pianistica tenuta da

Ennio Pastorino e Ann Li Pang
che si tiene da ieri al 10. Quello
inaugurale, oggi, alle ore 21.00, in
cui il pianista Angelo Armani pro-
porrà musiche di Mozart e il duo
pianistico Pini-Soprani eseguirà
musiche di von Weber, Brahms,

Rossini. E poi il
finale, venerdì
9 settembre;
entrambi i con-
certi si tengono
all’auditorium
del Centro,
l’ingresso è li-
bero. Al grande
pianista bre-
sciano l’Acca-
demia Musica-

le Umbra ha già dedicato tre con-
certi nell’ambito della rassegna
Umbriaestate, mentre l’ultima
manifestazione si terrà il 7/8/9 ot-
tobre a Foligno con il I° Premio
Pianistico Internazionale, le ri-
chieste di informazioni sono già
un centinaio da tutto il mondo.

Giulia Silvestrini

Bastia Umbra Il Comune precisa

Vigili, concorso regolare
BASTIA UMBRA - L’amministrazio-
ne comunale fa alcune precisazioni
sulle modalità di svolgimento del con-
corso pubblico per l’assunzione di un
vigile urbano indetto dal Comune di
Bastia Umbra. E ciò per evitare che
”si generi confusione o
nascano sospetti infon-
dati di mancanza di
trasparenza nelle pro-
cedure stesse”. Il Co-
mune precisa che sulla
scelta della scuola me-
dia, si ricorda che
l’amministrazione stes-
sa aveva avanzato for-
male richiesta dell’aula
magna a diverse facoltà
dell’università di Peru-
gia, che però non han-
no dato la propria disponibilità. Il
Centro Umbriafiere, per potersi at-
trezzare con sedie ed altro materiale,
aveva chiesto la cifra di 8 mila euro
più iva per l’utilizzo delle proprie
strutture. Per evitare un esborso ec-
cessivo ed ingiustificato di denaro dei
contribuenti, è stato scelto di utilizza-
re i locali della scuola media, attrez-
zando più aule per allestire 350 po-

stazioni (tanti erano i candidati am-
messi alla prova rispetto alle 390 do-
mande giunte). “L’eventuale alloca-
zione in aule diverse non avrebbe co-
munque determinato - precisa ancora
il Comune - un diverso trattamento

tra i candidati, poiché
era stato individuato
personale interno di
vigilanza da affiancare
alla commissione d’e-
same. Accorgimenti
che comunque non si
sono resi necessari, da-
to che alla prova si so-
no presentati 150 can-
didati tutti allocati in
un’unica aula. Tutto si
è svolto, dunque, nel
rispetto delle regole ed

in modo assolutamente trasparente, al
solo fine di perseguire l’intento del-
l’amministrazione comunale, fissata
nel programma di mandato del sinda-
co, che è quella di rafforzare ulterior-
mente la polizia municipale per mi-
gliorare i servizi ai cittadini relativa-
mente alla viabilità ed alla sicurezza
attraverso un più puntuale controllo
del territorio”.

Il Comune

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237

Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177
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Il duo Pastorino e Li Pang
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